

# SISTEM INFORMASI PENJUALAN ONLINE BERBASIS WEB PADA TOKO D'MODA TEXTILE BANJARMASIN

Maulidayani<sup>1</sup>, Fathur Rahman<sup>2</sup>, Auliya Rahman<sup>3</sup>

<sup>1</sup>Teknik Informatika, 55201, Fakultas Teknologi Informasi, Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad AlBanjari, NPM 18630082

<sup>2</sup>Teknik Informatika, 55201, Fakultas Teknologi Informasi, Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad AlBanjari, NIDN 0004077701

<sup>3</sup>Teknik Informatika, 55201, Fakultas Teknologi Informasi, Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad AlBanjari, NIDN 1108098702

E-mail : maulidayanii35@gmail.com

## ABSTRAK

Toko D'moda Textile Banjarmasin Merupakan toko kain/textile yang ada di kota Banjarmasin. Toko ini menyediakan banyak jenis kain untuk berbagai keperluan seperti kain pernikahan, kain gordena, seragam hajatan dan lain-lain.

D'Moda textile adalah toko yang menjual berbagai jenis kain dari bahan lokal dan import berkualitas serta berbagai macam seragam pria dan wanita, busana muslim, jilbab dan batik juga menyediakan permadani, seperti kain batik, kain songket, wool dan semi wool bahan. , katun, satin, tile dan brokat. Sistem manual yang masih berlaku di toko ini yaitu melakukan penjualan dengan pencatatan secara manual hanya menggunakan buku atau catatan. Selain dapat menimbulkan error, hal ini tentunya membuat konsumen harus menunggu cukup lama saat melakukan pembayaran.

**Kata Kunci :** Sistem Informasi, PHP, MySQL, Penjualan

---

## ABSTRACT

*D'moda Textile Banjarmasin Shop Is a fabric / textile shop in the city of Banjarmasin. This shop provides many types of fabrics for various purposes such as wedding fabrics, curtain fabrics, celebration uniforms and others. D'Moda textile is a shop that sells various types of fabrics from quality local and imported materials and a variety of men's and women's uniforms, Muslim clothing, headscarves and batik also provides rugs, such as batik cloth, songket cloth, wool and semi wool materials. , cotton, satin, tile and brocade. The manual system is still valid in this shop, namely making sales by recording manually using only books or notes. Besides being able to cause errors, this certainly makes consumers have to wait quite a long time when making paymentsRiver Miai 5 Banjarmasin, so the previous work done manually can be more easily and properly computerized.*

**Keywords:** Information Systems, PHP, MySQL, Sales

## **PENUTUP**

### **A. Kesimpulan**

Dalam pembuatan skripsi tentang Sistem Informasi Penjualan Online Berbasis Web Di Toko D'moda Textile Banjarmasin, ada beberapa yang bisa diambil kesimpulan yaitu:

1. Dalam penginputan data, pencarian dan pembuatan laporan dan pencatatan transaksi masih menggunakan nota di atas kertas, dengan aplikasi ini mempermudah penginputan data, pencarian data, dan pembuatan laporan agar lebih mudah, efisien, hemat waktu dan data transaksi terorganisir dengan baik, dan disimpan dengan aman di database.
2. Sistem ini memberikan informasi produk dari Toko D'moda Textile Banjarmasin kepada user khususnya pelanggan sehingga pengguna mendapatkan kemudahan dalam mencari informasi baru tentang barang yang ada, selain itu sistem mampu menyediakan penjualan baran.

### **B. Saran**

Penulis menyadari bahwa sistem yang diusulkan masih jauh kata sempurna, oleh karena itu perlu dilakukan pengembangan dan penyempurnaan yang bahkan lebih baik. Adapun saran agar aplikasi dapat berfungsi lebih baik lagi itu adalah:

1. Sistem dapat dikembangkan menjadi lebih interaktif dan desain web yang lebih menarik.
2. Diharapkan ada pengembangan fitur untuk backup database.
3. Menambahkan keamanan sistem untuk menjaga data lebih aman.
4. Pengembangan fitur penilaian per mata pelajaran yang diisi oleh masing-masing guru mata pelajaran
5. Untuk penelitian selanjutnya dapat dikembangkan dengan membuat sistem yang sama tapi sudah berbasis android.

## **REFERENSI**

Agustina, D. (2016, 26 November). Apa itu Aplikasi? Diambil kembali dari jogjaweb.co.id: <https://jogjaweb.co.id/blog/apa-itu-gratis>

Budi, J. (2020). Arti dari Tabel adalah: Fungsi dan Jenis, Diperoleh dari <https://idmanagement.com/>.

Purbadian, Y. (2016). Trik Cepat Membangun Aplikasi Berbasis Web dengan Kerangka CodeIgniter. Yogyakarta: Andi Offset.

Supono, & Putratama, V. (2016). Pemrograman Web Menggunakan PHP dan Kerangka CodeIgniter. Yogyakarta: CV Budi Utama.

Ade Dwi Putra. (2020). Desain untuk Membangun Aplikasi E-Commerce untuk Bisnis Penjualan Helm, Diambil Kembali dari <http://jim.teknorat.ac.id/>

Aprilia Dian Evasari, dkk (Desember 2019). Pelatihan dan pemanfaatan E- Commerce sebagai Media Pemasaran Produk UMKM Desa Tales Kecamatan Ngadiluwi Kabupaten Kediri

Handayani, Sri, dkk (Agustus 2016). Sistem Informasi E-Commerce untuk jaringan Penjualan Sepeda Motor Bekas di Kabupaten Kampur (Studi Kasus Adira keuangan).

Susilo, M.K. (2018). Merancang dan Membangun Situs Web Toko Online Menggunakan Metode air terjun. Jurnal Nasional Teknologi Informatika dan Jaringan, 98-105.